
         

                             ATA REUNIÃO REALIZADA  –    22/09/2016 

Pauta : 

 

1 Leitura da pauta da reunião anterior realizada em 21/07/2016 

2 Apresentação pela SMDU da devolutiva da oficina realizada com o conselho 
participativo sobre o Plano Regional da Subprefeitura 

3 Apresentação Sr. Cícero – Representante Local CET 

4 Apresentação de demandas 

5 Eleição Coordenação 2° semestre 

6 Encaminhamentos 

 

A reunião iniciou-se às 20h00. A coordenação ficou a cargo da Conselheira Mónica Rodriguez 

Ulo em substituição do Coordenador Tiago Antunes da Luz Neto. Estavam presentes 

representantes do SMDU Secretaria Municipal de Desenvolvimento os arquitetos Diogo Lemos 

e Renata Eloah para a devolutiva da oficina realizada com o conselho participativo sobre o 

plano regional da subprefeitura, também contamos com a visita  do representante local - CET 

Sr. Cicero e a participação dos munícipes Gugú Anderson, Valdemir Rocha.  O primeiro item da 

leitura da pauta da reunião anterior realizada em 21/07/2016 passa a ser o ultimo item de 

discussão. No segundo item teve problemas de conexão a data show para ser apresentada da 

devolutiva da oficina do SMDU, tivemos que passar para o terceiro item apresentação do Sr. 

Cicero representante local onde ele explicou que o processo das demandas da região e 

demorado por ter prioridades de urgência, alguns conselheiros entregaram  demandas de suas 

regiões. Continuamos com a devolutiva da SMDU foi uma hora de explicação sobre o trabalho  

do Plano  Regional Estratégico  da Subprefeitura, ressaltando os objetivos gerais alcançados 

com a contribuição dos conselheiros da subprefeitura.  Voltamos para a leitura da ata do 

21/07/2016 onde o conselheiro Natanael Jose de Souza questiono pela falta de quórum,  os  

conselheiros pediram saber o numero de conselheiros na lista de presença que foram  total 18 

estando presentes 7,  tirando a os conselheiros que não participaram nas reuniões em total 

seriam 12 conselheiros  ativos,  sendo suficientes o numero de presentes para que seja 

aprovada a  ata do dia 21/07/2016. O Conselheiro Genaro Barbosa pediu ter uma lista 

atualizada com os participantes ativos do conselho,  por ultimo os  conselheiros que 

renunciaram precisam enviar por escrito e não enviar mensagens pelo whatssap por 

unanimidade do conselho foi decidido chamar a uma reunião extraordinária. 

Conselheiros (as) Presentes 

MONICA RODRIGUEZ ULO 

JOSÉ PIRES DOS SANTOS 
NATANAEL JOSÉ DE SOUZA 
RICARDO HIDEMI BABA 
GENARIO BARBOSA MOREIRA FILHO 
SANDRO ROQUE DO NASCIMENTO 
MARIA LUCIA SAMOEL FONSECA 

Ausências Justificadas :  Tiago Antunes da Luz Neto 


